

# *Remozan unidades de salud en aniversario de la Batalla de Santa Clara*

---

*Image not found or type unknown*



**Consulta remozada en el hospital provincial en Santa Clara.**

Santa Clara, 28 dic (RHC) Con la culminación de inversiones y remozamientos de unidades de la Salud Pública y Educación se rindió homenaje este jueves aquí al aniversario 35 de la Batalla de Santa Clara al mando del comandante Ernesto Che Guevara.

La acción guerrillera que culminó con la liberación de la ciudad, en el centro de Cuba, el primero de enero de 1959 del siglo pasado, se festejó, por los trabajadores del Hospital Oncológico Celestino Hernández, con la puesta en marcha de varias áreas de servicio asistencial.

La obra, a un costo aproximado de cinco millones de pesos, optimizará los servicios de oncología y enfermería a un segmento muy sensible de la población.

De igual forma en el Cardiocentro Ernesto Che Guevara, se entregó la Central de Esterilización completamente reparada, se remozó la unidad de terapia intensiva A y el salón de operaciones y se colocó un sistema de tanques de agua que garantiza el suministro del líquido vital para su buen funcionamiento.

El doctor Jesús Satorre, director de esta entidad que presta servicios a pacientes con padecimientos cardiovasculares en el centro del país, expresó a la prensa que en 2024 continuarán nuevas acciones conductivas.

En el hospital materno Mariana Grajales, se puso en marcha la consulta de Genética con el funcionamiento de un equipo de ultrasonido de alta gama, a la vez que se recuperaron varios microscopios.

Por su parte en la escuela pedagógica Manuel Ascunce, con una matrícula de mil alumnos internos, se reparó totalmente la torre B, mientras que los trabajadores se beneficiaron con la edificación de una Casita Infantil nombrada Retoños de Manuel, donde inicialmente se cuidarán 18 niños.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/343184-remozan-unidades-de-salud-en-aniversario-de-la-batalla-de-santa-clara>



**Radio Habana Cuba**